

Kommunalwahl 2025 – BV Süd

Profil Thomas Zumbrink

Seit dem Jahr 2000 wohne ich, Thomas Zumbrink, als gebürtiger Münsterländer in Duisburg, zunächst in Huckingen, dann seit 2002 in Großenbaum – und das sehr gerne. Ich bin 59 Jahre alt, verheiratet und habe zwei erwachsene Kinder. In Krefeld-Uerdingen arbeite ich als Lehrer für Deutsch, Sozialwissenschaften und das Fach Literatur an einem Gymnasium.

Als Stammwähler und langjähriger Sympathisant bin ich im Oktober 2023 der Partei Bündnis 90 / Die Grünen beigetreten, weil mich die wachsende Demokratiefeindlichkeit umtreibt und ich mich deswegen aktiv in die Partei einbringen möchte. Anfang des Jahres bin ich in den Vorstand des OV Süd gewählt worden. Neben dem obengenannten Thema ist mir vor allem Umweltpolitik und Klimaschutz wichtig. Auf kommunaler Ebene besteht hier viel Handlungsbedarf, z.B. mit der Stärkung des ÖPNV oder der Gestaltung einer „fahrradfreundlichen Stadt“, die ihren Namen auch wirklich verdient.